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11. März 2025 
 

Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt 

am 2. April 2025 

 

Grünstreifen an der Straße „Am Zollhafen“ 

 

Der Grünstreifen in der Straße „Am Zollhafen“, Einmündung zum Clarissa-Kupferberg-Platz, wirkt 

ungepflegt und ist nicht durchgängig bepflanzt. Gerade die wenigen „grünen Flecken“ in der Neustadt 

sollten genutzt werden, um die Aufenthaltsqualität in unserem Stadtteil zu erhöhen.  

 

Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Ist eine Neubepflanzung vorgesehen? 

2. Wenn ja, in welchem Zeitrahmen wird diese erfolgen? 

 

Ulrike Ludy, 
SPD-Fraktion 


